

Le Comptoir national de l'or s'installe à Arras

Le 22 Avril 2022

Leader de la vente et du rachat de métaux précieux, le Comptoir national de l'or, fort d'un réseau de 70 agences en France, vient de s'implanter à Arras.

Dans un contexte favorable pour investir dans les métaux précieux (argent, or et platine) et face aux incertitudes économiques liées aux crises sanitaire et géopolitique actuelles, les particuliers sont nombreux à acheter ou vendre. En effet, le caractère continuellement haussier des cours et le fait que ces précieux métaux constituent une bonne protection du portefeuille font de ces métaux un placement de premier plan.

Quelle que soit la raison de la visite des clients, le Comptoir les accompagne dans leurs investissements. Ainsi, l'équipe de David Engrand, responsable d'agence, leur apporte expertise et conseils. «Notre rôle est de conseiller et d'accompagner au mieux chacun dans sa démarche. Lors de périodes de turbulence bancaire ou de crise sur les marchés financiers, l'investissement en métaux précieux, en particulier dans l'or, reste une valeur sûre pour les épargnants. Lorsqu'on envisage de vendre des bijoux, il faut en amont bien se renseigner en consultant le cours de l'or car les prix sont établis selon les cours du marché international des métaux précieux. Il est préférable de s'adresser à des experts pour assurer la transaction en toute connaissance de cause afin d'éviter les déconvenues.»

Georges Bacot